
 

 

 

 

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」  

令和６年９月２日 

江戸川区立清新第一小学校 

江戸川区清新町１－４－１９ 

校長  石橋 悟   

NO.５ 

～チーム清新一小 ８３０名の児童と共に～ 

「笑顔で明るい挨拶」「全クラス全教科で充実した授業」「全行事を成功させ日常の学校生活に生かす」 

校 長  石橋 悟 

 ４４日間という長い夏休みが終わり、今日から１年で一番長い２学期が始まりました。２学期は１学期の経験を

生かし、さらに学校生活を充実させることが目標です。具体的には、終業式で話をした上記の３つの課題を目標に

掲げて取り組んでいきます。１つ目は、コロナ禍前のような挨拶を取り戻そうと、始業式での６年生の児童代表の

言葉を目標に取り組み、だいぶ良くなっています。しかし、まだその頃には戻っていません。引き続き取り組んで

いきます。２つ目は、校内を巡回していて、１学期の終わりにはほとんどのクラス、教科で充実した授業ができて

いる手応えを感じていますが、残念ながら１００％ではありませんでした。２学期にはこれを実現したいと思いま

す。最後は、行事の経験をもっと学校生活に生かせるようにすることです。１学期は運動会をはじめとして、行わ

れた全ての行事が成功しました。しかし、挨拶や授業に課題は残りました。行事を実施する意味は、行事で経験し

たことが一人一人の子供の学校生活や成長に繋がることです。２学期の大きな目標としてこの３つを掲げ、教職員

が共通理解・共通実践のもと、８３０名の児童と共に目標の実現に向けて努力していきます。 

◎３年ぶりのオリンピック・パラリンピックに感動！ 

 夏休みは、夏の甲子園をはじめとした、中学生、高校生のスポーツの全国大会が行われ、音楽の分野でも吹奏楽

（ブラバン甲子園などと言われます）や合唱の地区予選、都道府県大会が行われ、青少年たちの熱く頑張る姿に感

動させられる季節です。今年の夏休みはそれに加えて８年ぶりの有観客でのオリンピック・パラリンピック（パラ

リンピックは８月２８日～９月９日）が行われたので、いつもの夏休みよりも感動する場面を多く観る機会を得ら

れ元気をもらえました。子供たちはどうだったでしょうか。 

◎新学校図書館完成 

 ２０１８年３月まで本校舎に学校図書館がありました。児童数増加の対応として、PC室と共にメディアセンタ

ーと名前を変え、第二校舎への移転を余儀なくなれましたが、学区域変更後の児童数減少で空き教室ができ、元

の場所に戻していただくことになりました。実現してくれた教育委員会事務局には感謝の気持ちでいっぱいで

す。昔の学校図書館をイメージしながら、書架の配置や机・椅子の配置を考えました。図書ボランティアの保護

者のみなさんにも多くの協力を得て完成しました。学校の宝物として子供たちのために大切に使っていきます。 

２０１８年３月まであった学校図書館           ７月に完成した新学校図書館 
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